



» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

PEMEX DEBERÁ ESPERAR PARA SUBIR SU CALIFICACIÓN

↙ **Momentito...** A pesar de que en octubre Pemex que dirige **Emilio Lozoya** estrenará un nuevo consejo de administración y de que para 2015 contará con más recursos para invertir, las calificadoras se mantienen a la expectativa. **Fabiola Ortiz**, directora del área corporativa de Standard and Poor's puntualizó que el impacto de los cambios en el perfil crediticio de esta empresa no se verá reflejado en por lo menos un año. Así que más allá del potencial, a Pemex le toca esperar...